



国際ロータリー第2630地区 岐阜Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

クラブスローガン
 ~親睦から奉仕へ・
 奉仕から友情へ~

2013-14 RI テーマ

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を

平成 26 年 3 月 25 日(火)

第 1098 回例会 第 1020 号

会 長 森 井 脩 次
 幹 事 渡 辺 成 洋
 発 行 公共イメージ委員会
 例 会 火曜日 12 時 30 分
 会 場 岐阜都ホテル
 事務局 岐阜市神田町 2-2
 電 話 058-264-9235

会 長 挨 拶

会 長 森井脩次

皆さん、こんにちは。3 月も中旬が過ぎ、気温も暖くなり春を肌で感じる時期となりました。いよいよゴルフを始め、スポーツを楽しめる季節となります。

そこで本日はスポーツの話をしたいと思います。皆さんもご存知の通り、プロサッカーが各地域で開幕されました。J2 では、私たちが住む地域にある FC 岐阜が大変盛り上がっています。ラモス新監督を始め、元スター選手の入団により、先週までの成績がプロ発足から初となる 2 連勝、単独首位を果たしました。入場者数も 2 試合で合計約 2 万人と過去最高の記録となり、非常に素晴らしいスタートを切ることができ、地域の活性化にもつながり、大変喜ばしく感じております。

私も今年は長良川球場へ最低でも 2 ~3 回は足を運びたいと思っております。そして、プロ野球では、オープン戦が始まっています。セ・リーグでは巨人の優勝かと思う人が、私だけではないかと思う中、地域球団の中日は 40 歳以上の選手がどこまで活躍するのか楽しみなところです。

そして、ゴルフでは女子プロが開幕しました。4 月には男子プロも開幕します。多くのスポーツがシーズンを迎え、私たちがゴルフを中心にいろいろな運動を通じて、体を動かし、健康で楽しい一年を過ごせますことを願い、挨拶とさせていただきます。

本日もどうぞよろしくお願いいたします。

前回は引き続き、次回の例会終了後、中長期戦略委員会を開催いたします。該当される方は参加されますよう、よろしくお願ひします。

友情と奉仕の灯を

内木一博君

麻雀同好会の会員ががんばりました。その成果です。



ポールハリスフェロー表彰
 加藤一誠会員 故金正司会員

★結婚記念日おめでとうございます★

林 忠勝君

ありがとうございます。

卓 話

『消費税改正の諸問題』

卓話者 田辺雅範会員

※卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。

岐阜中ロータリークラブ HP
<http://www.gifunaka.com/>

委員会報告

中長期戦略委員会 安藤元一



卓話者 田辺雅範会員

前 例 会 の 記 録

第 1097 回

平成 26 年 3 月 18 日(火)

[点鐘] 12 時 30 分

[ソング] それでこそロータリー

[ゲスト]

[ビクター]

[出席] 会員総数 30 名 (出席免除 3 名)

本日出席 21 名 80.00%

[行事] 卓話 『改正消費税の諸問題』

担当 田辺雅範会員

次 回 予 定

第 1099 回

平成 26 年 4 月 1 日(火)

[点鐘] 12 時 30 分

[行事] 卓話

担当 公共イメージ委員会